令和3年3月16日相模原市発表資料



「救急隊さがみん」から 感謝と大切なメッセージを届けます!!

本市の救急車にプリントしたマスコットキャラクター「救急隊さがみん」から、市民の皆様に対し、救急搬送にご理解とご協力いただいている感謝の思いや応急手当の普及啓発などを目的に、感謝と大切なメッセージを届けます。

緊急走行時、道を譲っていただくことで病院までの搬送時間を短縮することができ、救命率 を高めるためには、救急隊が到着するまでの応急手当が非常に重要です。

市民の皆様にはメッセージをご覧いただき、引き続き、救急活動にご理解とご協力をいただくとともに、応急手当の重要性を感じ、救命講習会に参加するなどのきっかけになることを期待しています。

【メッセージの内容、デザインについて】

- ○消防局全職員から募集した結果、メッセージは合計 6 種類となり、救急車 2 5 台(うち非常 用救急車 5 台)に振り分けて貼付します。貼付する位置は、救急車のバックドア上部になり ます。
- ○メッセージ内容(6種類)



○神奈川県が作成した「カラーバリアフリー 色使いのガイドラインサインマニュアルVer.2」を基に、色による識別が困難な方々に配慮し、作成しています。

【貼付開始日時】

令和3年3月19日(金)午前8時30分から



問合せ先 消防局 救急課 直通 042-751-9142